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ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 7 июня: темпе-
ратура +15... +30, давление 759 
мм, ветер С-В, 2-4 м/сек. 
СУББОТА, 8 июня: темп. +15...+28, 
давление 761 мм, ветер В, 3-4 м/сек.                                      

  rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Владимир Путин подписал указ о присвоении имен 44 аэропортам.
• Государственная Дума приняла во втором чтении поправки в уголовный 
кодекс РФ о «пьяных ДТП».
• Из-за жары трассы Волгоградской области закрыли для большегрузов.
• Сколько нужно отдыхать, чтобы сохранить здоровье и жить дольше.

Именинники дня:
06.06 -  Григорий, 
Иван, Никита, Полина, 
Семен, Степан, Федор.
07.06 - Анита, Иван, 
Федор.

Роуминга
 больше нет

В России больше нет нацио-
нального и внутрисетевого роу-
минга. Данные изменения в закон 
«О связи» вступили в силу с 1 июня 
2019 года. Это значит, что в поезд-
ках по стране, включая Крым, по 
мобильному телефону мы уже не 
будем платить за входящие звонки. 
Цена на исходящие вызовы и ко-
роткие сообщения, а также на мо-
бильный интернет сохраняется в 
рамках того пакета услуг, которым 
каждый из нас пользуется у свое-
го оператора. Эта опция действует 
на всех без исключения тарифных 
планах, без дополнительной платы 
и не требует подключения каких-
либо дополнительных сервисов. В 
остальном ничего не меняется. Бо-
лее подробную информацию об от-
мене роуминга можно прочитать в 
«Российской газете» от 03.06.2019 
в материале «Мир входящему».

День Пушкина 
и русского языка

Ежегодно 6 июня в России 
отмечается Пушкинский день. 
Именно в этот день — 6 июня 
(по новому стилю) 1799 года — в 
Москве родился Саша Пушкин, в 
будущем великий русский поэт. 
Александра Пушкина часто на-
зывают основоположником со-
временного русского литератур-
ного языка. Поэтому неслучайно 
в 2011 году президент России под-
писал Указ о ежегодном праздно-
вании 6 июня Дня русского язы-
ка. В документе говорится, что эта 
памятная дата была установлена 
«в целях сохранения, поддержки 
и развития русского языка как 
общенационального достояния 
народов Российской Федерации, 
средства международного обще-
ния и неотъемлемой части куль-
турного и духовного наследия 
мировой цивилизации». В рам-
ках программы поддержки и раз-
вития многоязычия и культурно-
го многообразия День русского 
языка отмечается и в ООН. 

Переносчики 
инфекции

По данным Роспотребнадзора 
по Волгоградской области с начала 
сезона активности клещей в меди-
цинские организации обратились 
свыше девяти сотен жителей Вол-
гоградской области. Медиками 
зарегистрированы случаи заболе-
вания Крымской геморрагической 
лихорадкой и иксодовым клеще-
вым боррелиозом. Как уточняют в 
ведомстве, мерами профилактики 
инфекций, передающихся клеща-
ми, являются противоклещевые 
обработки в природных очагах и 
меры индивидуальной защиты. 
Важно проводить и акарицидные 
обработки сельскохозяйственных 
животных. При наличии закле-
щевленности животных необхо-
димо обратиться к ветеринарным 
специалистам и действовать в соот-
ветствии с их рекомендациями.

Наталия ГОЛУБЕВА.

16+

НА ОПЕРАТИВНОМ 
СОВЕЩАНИИ

Комплекс мер по созданию 
комфортных условий для жи-
телей Волгоградской области 
в связи с установившейся жар-
кой погодой, а также задачи 
по обеспечению безопасности 
на водных объектах, проведе-
нию противопожарных про-
филактических мероприятий, 
ограничению движения боль-
шегрузного транспорта рассмо-
трены в минувший понедель-
ник, 3 июня,  на оперативном 
совещании, которое провел гу-
бернатор Андрей Бочаров.

На территории Волгоградской 
области установилась стабильно жар-
кая погода: дневные температуры 
превышают 30 градусов Цельсия. По 
прогнозам специалистов Гидромет-
центра, такая ситуация сохранится на 
протяжении всего июня. «В этой связи 
необходимо скорректировать режим 
пребывания детей в детских оздоро-
вительных лагерях с минимизацией 
пребывания детей под открытым 
солнцем, с сокращением физических 
нагрузок, с усилением работы меди-
цинских служб. В учреждениях здра-
воохранения, образования, социаль-
ных учреждениях с круглосуточным 
пребыванием людей — обеспечить 
усиленный питьевой режим, — поста-
вил задачи глава региона. — В целях 
сохранения комфортных условий для 
жителей в условиях стабильно вы-
соких температур обеспечить работу 
фонтанов, поливочных систем, при-
нять дополнительные меры по при-
ведению в порядок и благоустройству 
зеленых прогулочных зон».

Андрей Бочаров также акцентиро-
вал внимание на необходимости акти-
визировать работу по оборудованию 
мест организованного пляжного от-
дыха в муниципальных образованиях, 
в том числе на территории детских оз-
доровительных лагерей, где предусмо-
трены такие зоны. Особое внимание 
важно уделить обеспечению безопас-
ности людей на водных объектах, в том 
числе в сфере надзора за маломерны-
ми судами и другими плавсредствами.

В связи с высокими дневными 
температурами стоит задача при-
нять дополнительные меры по огра-
ничению движения большегрузных 
транспортных средств по дорогам 
регионального и местного значения. 
Об изменениях будут проинформиро-
ваны Минтранс России, ассоциации 
автоперевозчиков тяжеловесных и 
крупногабаритных грузов, профиль-
ные органы соседних субъектов РФ. 
Кроме того, профильные службы про-
ведут ревизию информационных зна-
ков — при необходимости их обновят 
или установят дополнительно.

Также на контроле остается про-
филактика возгораний: «Совместно 
с ГУ МЧС России по Волгоградской 
области необходимо продолжить 
постоянный мониторинг пожароо-
пасной ситуации. Обеспечить кон-
троль проведения полного комплек-
са профилактических мер. В случае 
необходимости — оперативно реа-
гировать на изменение ситуации», 
— отметил Андрей Бочаров. 

volgograd.ru

СОЛНЦЕ
Восход:05:02
Заход:21:17

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 15%.

Алексеевский центр социального 
обслуживания на дому стал участником 

акции признательности «Благодарю»

Полезные советы 
• Если положить де-

ревянную ложку на ка-
стрюлю, кипящая вода 
не станет проливаться, 
потому что ложка будет 
препятствовать образо-
ванию обильной пены.

ВЕСТИ РЕГИОНА

Благодарность – 
главная энергия жизни

• Акции

Каждому взрослому человеку 
знакома тоска по детству. Мы все 
хотели поскорее повзрослеть, 
теряли счет годам и, в итоге, не 
заметили, как все закончилось. 
Детство – это самая светлая и 
беззаботная пора, которая, к со-
жалению, бывает в жизни толь-
ко один раз. Но не будем о груст-
ном, тем более, что на пороге 
снова жаркое и веселое лето. И, 
конечно же, каждое лето начи-
нается с чудесного праздника 
– Дня защиты детей. О том, что 
происходило солнечным июнь-
ским утром в станице Алексеев-
ской, мы вам сейчас и расскажем.

Организовать это замечательное 
торжество снова взялись сотрудники 
МБУ «Молодежный центр». Перед 
началом основной программы ребята 
с радостью приняли участие в весе-
лых казачьих играх, которые для них 
провели активисты Центра казачьей 
культуры. Затем начался большой 
концерт с участием сказочных героев. 
К мальчишкам и девчонкам пришел 
король страны Детства вместе со своей 

дочкой, царевной Несмеяной, кото-
рую ребятам предстояло рассмешить, 
собрав тысячу улыбок. А помогли им в 
этом сказочные герои, пришедшие на 
королевский бал: Буратино, Ледибаг, 
Том и Джерри, Красная Шапочка и 
Баба Яга. Сказочные герои танцевали 
с ребятишками, проводили веселые 
конкурсы, игры и флешмобы. Сюр-
призом для детей стало шоу мыльных 
пузырей! А между играми выступали 
воспитанники детских садов и школ 
Алексеевского района. 

Очень неожиданным стал для 
всех присутствующих парад коля-

сок! Молодые семьи приняли уча-
стие в необычном действе, где нуж-
но было украсить коляску своего 
чада. Чего только не придумали мо-
лодые мамы и папы: бочка с медом, 
знаменитый железный трон из те-
лесериала «Игра престолов», карета 
принцессы и так далее. Но самыми 
оригинальными, по мнению жюри, 
стали члены семьи Дьяконовых из 
станицы Алексеевской. Они перево-
плотились в настоящий цыганский 
табор, с кибиткой, музыкой и про-
чими атрибутами. Всем участникам 
парада были вручены грамоты за 
участие и ценные подарки.

И в итоге, своим задором и сме-
хом детворе удалось рассмешить 
царевну Несмеяну. А в заключение 
праздника король и все герои угости-
ли детей сладостями и мороженным 
и предложили взять разноцветные 
мелки и порисовать на асфальте. 
Весь день для ребят на площади 
работали аттракционы, а вечером 
мальчишки и девчонки смогли по-
веселиться на большой дискотеке.

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

Путешествие в страну Детства
• Событие

В станице Алексеевской прошел первый праздник лета

Каждому из нас встреча-
лись люди, которые измени-
ли нашу жизнь к лучшему, и 
которым хочется сказать спа-
сибо. Порой не получается вы-
сказать слова благодарности 
сразу. В этом случае поможет 
акция признательности «Бла-
годарю», проводимая в рамках 
реализации проекта «Россия – 
страна возможностей».

Эта акция для всех, кто пом-
нит добрые дела и поступки. Даже 
если прошло много лет, никогда не 
поздно сказать: «Благодарю». Ис-

кренняя благодарность не имеет 
срока давности. Каждый гражданин 
Алексеевского района может при-
нять участие в данной акции. Не-
важно, сколько прошло времени, и 
известен ли адрес получателя, пере-
дать слова благодарности поможет 
специальная открытка, которая до-
ступна в отделениях Почты России.

Отправить послание можно, 
указав точный адрес, а если он уте-
рян, направить в центр обработки 
данных - волонтеры проекта по-
стараются разыскать адресата. Для 
этого нужно как можно больше 

рассказать о человеке, с которым 
хочется поделиться добрым чув-
ством и передать теплые слова.

На территории Алексеевского 
района организационные моменты 
акции признательности «Благода-
рю» взял на себя ГКУ СО «Алексеев-
ский центр социального обслужива-
ния на дому». По вопросам участия 
в акции нужно обратиться в данное 
учреждение социальной службы лич-
но или по телефону 8(84446) 3-19-45.

Открой свое сердце для благо-
дарности, стань участником акции!

Наш корр.
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Конференция ЮРПА поддержала
законодательные инициативы 

Волгоградской областной Думы
56 обращений с предложе-

ниями по совершенствованию 
законодательства, регулирую-
щего различные сферы жиз-
недеятельности, поддержаны 
на XXX Конференции Южно-
Российской Парламентской 
Ассоциации. 10 из них под-
готовлены Волгоградской об-
ластной Думой.

В работе Конференции приня-
ли участие представители 9 законо-
дательных собраний регионов Юга 
России. Парламентарии рассмотре-
ли вопросы, затрагивающие самые 
разные направления: образование, 
социальную защиту, ЖКХ, строи-
тельство, экологию. Особое внима-
ние было уделено развитию спорта 
шаговой доступности, организации 
детского отдыха, патриотическому 
воспитанию подрастающего поко-
ления, поддержке людей пенсионно-
го возраста и инвалидов, внедре-
нию новой системы обращения с 
ТКО и другим актуальным темам.

« П о в е с т -
ка юбилейной 
ХХХ Конферен-
ции Южно-Рос-
сийской Пар-
л а м е н т с к о й 
А с с о ц и а ц и и 
была насыщен-
ной, – расска-

зал председатель Волгоградской 
областной Думы Николай Се-
мисотов. – Решение всех выне-
сенных на нее вопросов связано 
с дальнейшим социально-эконо-
мическим развитием Юга России. 
Такой формат межпарламентского 
взаимодействия помогает укреплять 
правовую систему субъектов, а так-
же выходить с нормотворческими 
предложениями на федеральный 
уровень. Конечной целью нашей 
совместной работы является по-
вышение качества жизни наших 
граждан».

Почетными грамотами Юж-
но-Российской Парламентской 

Ассоциации за активную и пло-
дотворную деятельность и су-
щественный вклад в укрепление 
межпарламентских связей на-
граждены заместитель предсе-
дателя Волгоградской областной 
Думы Ирина Соловьёва, пред-
седатель комитета по экономиче-
ской политике, инновационному 
развитию, предпринимательству 
и вопросам собственности Рус-
лан Шарифов и председатель 
комитета по жилищно-комму-
нальному хозяйству, жилищной 
политике и строительству Юрий 
Корбаков.

П р е д с е д а -
тель комитета 
В о л г о г р а д -
ской област-
ной Думы по 
экономической 
политике, ин-
новационному 
развитию, пред-
принимательству и вопросам соб-
ственности Руслан Шарифов:

«ЮРПА – эффективная пло-
щадка для выработки решений по 
актуальным вопросам южных ре-
гионов нашей страны, в том числе 
в финансово-бюджетной сфере. На 
этот раз, в частности, обсуждался 
ряд инициатив, связанных с со-
вершенствованием налогового за-
конодательства, регулированием 
деятельности контрольно-счет-
ных палат, предоставлением до-
полнительных льгот и субсидий. 
Волгоградская областная Дума 
вышла с двумя предложениями по 
сохранению надбавки к пенсиям 
сельским труженикам, живущим 
в городских поселениях, и продле-
нию в интересах малого и среднего 
бизнеса действия единого налога 
на вмененный доход. Наши ини-
циативы нашли поддержку коллег 
из других регионов, что станет ве-
совым аргументом при их рассмо-
трении федеральными органами 
власти».

П р е д с е д а -
тель комитета 
В о л г о г р а д -
ской областной 
Думы по труду, 
социальной по-
литике, вопро-
сам семьи и де-
лам ветеранов 
Татьяна Бухтина:

«Южно-Российская Парламент-
ская Ассоциация всегда уделяла са-
мое пристальное внимание социаль-
ной политике. На ХХХ Конференции 
ЮРПА рассматривались вопросы ме-
тодики расчета прожиточного мини-
мума пенсионеров, ежемесячных вы-
плат по рождению первого и второго 
ребенка, дополнительных преферен-
ций ликвидаторам Чернобыльской 
аварии. Волгоградская делегация 
вынесла на обсуждение коллег ини-
циативы по созданию единого для 
всей страны механизма улучшения 
жилищных условий инвалидов и по 
ограничению продажи детям энерге-
тических напитков. ЮРПА – это пря-
мой путь, позволяющий законода-
тельным предложениям с мест быть 
услышанными в Государственной 
Думе и Правительстве. Две инициа-
тивы, с которыми волгоградские пар-
ламентарии выступали на прошлой 
Конференции, уже получили под-
держку федерального центра и сфор-
мулированы в виде законопроектов».

П р е д с е д а -
тель комитета 
В о л г о г р а д -
ской областной 
Думы по ЖКХ, 
жилищной по-
литике и строи-
тельству Юрий 
Корбаков:

«Деятельность жилищно-комму-
нального хозяйства касается любого 
гражданина и потому находится в 
центре внимания депутатов. На юби-
лейной Конференции Южно-Рос-
сийской Парламентской Ассоциации 
одобрена волгоградская инициатива 
о государственном регулировании 

тарифа на содержание жилья в 
многоквартирных домах. В унисон 
нашим предложениям выступили 
представители Законодательно-
го Собрания Краснодарского края, 
которые отметили необходимость 
усиления требований к управляю-
щим компаниям. А именно – при 
получении ими лицензии сделать 
обязательным условием наличие 
квалифицированного персонала и 
техники, необходимой для оказания 
данных услуг. Вместе, при активном 
участии граждан, мы продолжаем 
наводить порядок в сфере ЖКХ».

П р е д с е д а -
тель комитета 
В о л г о г р а д -
ской областной 
Думы по про-
мышленности, 
ТЭК, транспор-
ту и дорожно-
му хозяйству 

Дмитрий Калашников:
«В ходе Конференции обсужда-

лись острые для всех регионов во-
просы противодействия распростра-
нению контрафактного алкоголя. 
Уделили мы внимание и такой ак-
туальной теме, как ценообразование 
на оптовом рынке электроэнергии. 
Это сильно влияет на развитие про-
мышленности, всех отраслей эконо-
мики, отражается на конкурентоспо-
собности отечественной продукции. 
На Конференции были приняты 
соответствующие обращения к феде-
ральным органам власти. ЮРПА так-
же одобрила инициативу волгоград-
ских парламентариев о господдержке 
распространения газомоторного то-
плива в нашей стране. Данный за-
конодательный форум способствует 

реализации региональных инициа-
тив на федеральном уровне».

П р е д с е д а -
тель комитета 
В о л г о г р а д -
ской областной 
Думы по аграр-
ным вопросам, 
охране окру-
жающей среды 
и природополь-
зованию Владимир Ефимов: 

«Государственная Дума и Прави-
тельство охотнее присматриваются 
не к единичным законодательным 
инициативам регионов, а к консоли-
дированному мнению 10-12 субъектов 
Федерации. В этом преимущества 
такого формата работы, как ЮРПА. 
На ХХХ Конференции волгоград-
ские парламентарии представили 
два предложения по сохранению 
плодородия почв: посредством соз-
дания в масштабах всей страны 
электронной системы контроля за 
использованием пестицидов и агро-
химикатов и с помощью дополни-
тельных мер упорядочивания выпа-
са сельскохозяйственных животных. 
Законодатели других регионов Юж-
ного федерального округа поднима-
ли актуальные вопросы берегоукреп-
ления и преодоления последствий 
техногенных явлений, развития ак-
вакультуры и виноградарства. На 
мероприятиях Южно-Российской 
Парламентской Ассоциации со-
бираются люди с богатым опытом 
общения на самом высоком уровне, 
что позволяет находить наиболее ра-
циональные пути защиты интересов 
жителей наших территорий».

По материалам сайта 
Волгоградской областной Думы.

• Думский вестник

В финальном отборе обще-
ственно значимых проектов, 
предложенных для участия в 
программе инициативного бюд-
жетирования, от Алексеевского 
района победил проект «Спортив-
но-оздоровительная зона в парке 
«Зеленый» в ст.Алексеевской». 
За него проголосовало свыше 
47% участников онлайн-голосо-
вания  от общего числа проголо-
совавших за все четыре алексеев-
ских проекта.

Сразу же стоит отметить, что жи-
тели Алексеевского района приняли 
самое активное участие в онлайн-
голосовании за проекты местных 
инициатив. Всего проголосовало 
2392 человека. Для сравнения - в со-
седних районах число голосовавших 
значительно ниже: в Кумылжен-
ском районе – 1137 человек, в Ново-
аннинском – 1514, в Нехаевском – 
2039, Урюпинском – 1101. Уточним, 
муниципалитеты не конкурировали 
между собой, лучшие проекты вы-
бирались от каждой территории. 
Как видите, алексеевцы вновь проя-
вили свою гражданскую активность 

и солидарность в поддержке благих 
начинаний местной власти.

Напомним, в программе инициа-
тивного бюджетирования, в кото-
рую Волгоградская область впервые 
включилась в этом году, участвова-
ли все муниципалитеты. Какие из 
проектов будут реализованы в пер-
вую очередь, определили сами жи-
тели путем онлайн-голосования на 
специальном портале. Голосование 
шло с 17 по 31 мая. По информации 
комитета финансов Волгоградской 
области, в финальном голосовании 
принимали участие 209 проектов. 
Проекты, набравшие наибольшее 
число голосов, получат финансиро-
вание. На реализацию программы 
местных инициатив в 2019 году в 
бюджете Волгоградской области 
предусмотрено 49 миллионов ру-
блей. Кроме того, на условиях софи-
нансирования на эти цели направят 
средства из местных бюджетов, так-
же предусмотрено участие внебюд-
жетных источников. 

От Алексеевского района в 
рамках программы инициативно-
го бюджетирования в финальный 

отбор попали четыре обществен-
но значимых проекта: стадион в 
пос.Красный Октябрь, скейтпарк 
в ст.Аржановской, сквер культуры 
в ст.Усть-Бузулукской, спортив-
но-оздоровительная зона в парке 
«Зеленый» в ст.Алексеевской. По-
следний из них и стал победите-
лем. Реализация проекта предус-
матривает устройство современной 
хоккейной коробки в парке «Зеле-
ный», что, в свою очередь, станет 
мощным толчком к развитию в 
районе зимних видов спорта и про-
ведению большего количества мас-
совых мероприятий на льду.

Как отметили в администрации 
Алексеевского сельского поселения, 
работы над реализацией проекта 
начнутся сразу же, как только 
поступит финансирование. И еще, 
глава поселения С.А.Парамонов 
передает слова большой благодар-
ности всем, кто поддержал проект 
обустройства одной из зон парка 
«Зеленый» и своим участием в го-
лосовании помог его скорейшему 
осуществлению.

Наталия ГОЛУБЕВА.

В районном центре появится новая 
хоккейная площадка

• Благоустройство

Жители Алексеевского района приняли активное участие 
в голосовании за проекты местных инициатив 

Во время летних каникул 
активисты «Единой России» 
проверят безопасность пеше-
ходных маршрутов, ведущих к 
учебным заведениям, в рамках 
акции «Дорога к школе». Выяв-
ленные нарушения будут пере-
даны в Министерство транс-
порта РФ и главам регионов. 
Об этом сообщает пресс-служба 
ВРО ВПП «Единая Россия».

Руководствуясь последними ГО-
СТами, координаторы партпроекта 
промониторят маршруты школьни-
ков. В ходе анкетирования и выездных 
мероприятий проверят наличие/от-
сутствие соответствующих дорожных 
знаков, разметки, пешеходных ограж-
дений и освещения, необходимых для 
обеспечения безопасности школьни-
ков на данных маршрутах. По итогам 
акции будут разработаны рекомен-
дации по устранению недостатков в 
организации безопасного дорожного 
движения для школьников.

Как отметил региональный коор-
динатор партпроекта «Безопасные 

дороги» Геннадий Кузнецов, в Вол-
гоградской области мониторинг 
состояния предшкольных дорог 
начнется с 1 июля. «Будем выявлять 
участки, где необходимо привести 
территории в соответствии с норма-
тивами. Считаю, что нашим школь-
никам ежедневно по пути из дома 
в школу необходимо создать мак-
симально комфортные условия для 
передвижения. Дети, их родители 
и педагоги должны ходить в школу 
безопасно, удобно, по ровной доро-
ге», — добавил Кузнецов.

Ежегодно федеральный проект 
партии «Единая Россия» «Безопас-
ные дороги» проводит в регионах 
страны акцию «Дорога к школе», 
целью которой является выявление 
участков дорог, опасных для детей, 
и пролегающих на маршрутах, ве-
дущих к учебным заведениям. Ак-
ция проводится через анкетирова-
ние родителей, а также в формате 
выездных проверок, проводимых 
активистами партпроекта.

Наш корр. 

В рамках акции 
«Дорога к школе»

• Партпроекты

Единороссы проверяют безопасность 
пешеходных маршрутов, 

ведущих к учебным заведениям
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Получили навыки 
армейской службы

В последнюю неделю мая, 
с 27 по 31 число, юноши 10-х 
классов средних школ Алек-
сеевского района прошли ар-
мейскую школу на учебных 
военно-полевых сборах. Это 
мероприятие, направленное 
на военно-патриотическое 
воспитание молодежи, в на-
шем районе уже давно стало 
традиционным.

Основы и азы военной служ-
бы юноши постигали на базе 
МБОУ Яминской средней шко-
лы. На торжественном меро-
приятии открытия сборов перед 
новоиспеченными армейцами 
выступили почетные гости – со-
ветник главы Алексеевского муни-
ципального района В.А.Михайлов, 
и.о.начальника районного отдела 
образования О.С.Мишанина и 
начальник Алексеевского УСТК 
ДОСААФ России В.В.Ким. Каждый 
из них пожелал ребятам достойно 
пройти все испытания, и получен-
ные знания в будущем успешно 
применить на военной службе.

  Учебно-полевые сборы помог-
ли юношам допризывного возраста 
в реальных полевых условиях по-
чувствовать, что такое армейские 
будни, ознакомиться с вооруже-
нием, приобрести первоначаль-
ные знания по основам военной 
службы, по строевой дисциплине. 
Ребята жили в приближенных к ар-

мейским условиях – все определял 
строгий распорядок дня.  

Как пояснил начальник воен-
но-спортивного оздоровительного 
лагеря А.В.Солдатов, в ходе военно-
полевых сборов ребята осваивали 
следующие этапы учебной про-
граммы: стрельба из пневматиче-
ской винтовки и автомата, разбор-
ка и сборка АК-74, подтягивание 
на перекладине, бег на 3 км и 100 м, 
метание гранаты на дальность, оде-
вание на время противогаза и ОЗК, 
преодоление полосы препятствий. 
По итогам всех состязаний был 
выведен общий рейтинг, соглас-
но которому лучшими на сборах 
стали: Матвей Сальников из Усть-

Бузулукской СШ, Илья Фамин из 
Алексеевской СШ и Никита Скури-
дин из Ларинской СШ. 

Победители и призеры полу-
чили заслуженные награды. Самые 
смелые, ловкие и выносливые были 
награждены Почетными грамота-
ми Алексеевского УСТК ДОСААФ 
России, который обеспечил прове-
дение стрельб из пневматической 
винтовки и проведение занятий с 
учебным оружием АК-74. Участни-
ки военно-полевых сборов полу-
чили памятные призы и от отдела 
образования администрации Алек-
сеевского муниципального района.

Наталия ГОЛУБЕВА.

• Служу Отечеству

9 июня - 
День группы

советских войск
 в Германии 

(ГСВГ)
9 июня тысячи людей в на-

шей стране отмечают памят-
ную дату – День Группы совет-
ских войск в Германии (День 
ГСВГ). В этот день в 1945 году 
была сформирована Группа 
советских оккупационных войск 
в Германии (ГСОВГ), преобра-
зованная в 1954 году в Группу 
советских войск в Германии 
(ГСВГ), а затем, в 1989-м, – в 
Западную группу войск (ЗГВ).

Группа советских войск в Герма-
нии была крупнейшим в мире опе-
ративно-стратегическим объедине-
нием вооруженных сил за рубежом, 
дислоцировалась в Германии (ГДР, 
ФРГ). Советские войска базиро-
вались на территории Германии 
с 1945 по 1994 год, через службу в 
ГСВГ прошли более 8,5 млн. граж-
дан СССР и России. Основной за-
дачей Группы было обеспечение 
защиты западных рубежей СССР от 
внешних угроз и сокрушение лю-
бого противника. Поэтому данные 
войска были оснащены самой со-
вершенной и современной боевой 
техникой и оружием, в том числе 
ядерным. Группа всегда являлась 
испытательным полигоном воз-
можностей новейших на тот мо-
мент образцов оружия, уровня 
подготовки командных кадров и 
личного состава. 

Процесс завершения «работы» 
Группы начался в 1989 году, по-
сле падения Берлинской стены, и 
ускорился после объединения ГДР 
и ФРГ. Прощальный военный па-
рад в честь вывода Западной груп-
пы войск состоялся 12 июня 1994 
года в Вюнсдорфе. Большинство 
воинских соединений и частей по-
сле возвращения в Россию было 
расформировано. Официально За-
падная группа войск прекратила 
существование 31 августа 1994 года.

Но ветераны и сослуживцы, 
прошедшие службу или работав-
шие там, и сегодня помнят памят-
ную дату 9 июня. В этом году стра-
на будет отмечать 74-ю годовщину 
создания Группы советских войск в 
Германии и 25 лет с момента окон-
чания работы Группы.

Мы, ветераны ГСВГ, приняли 
от ветеранов Великой Отечествен-
ной войны историческую честь 
– охранять мир в Европе. Они, не 
жалея своей жизни и здоровья, по-
бедили фашизм и завещали нам, 
потомкам, беречь мир на плане-
те. Мы, неся службу за пределами 
Отечества, с честью справились с 
поставленной задачей. И сегодня 
можем внести посильную лепту в 
силу нашей России. Нам, ветера-
нам ГСВГ, необходимо сплотиться 
и проявлять патриотизм в воспи-
тании подрастающего поколения в 
духе защитников Родины.

Дорогие друзья, коллеги по 
службе!  Желаю вам здоровья, 
твердости духа, счастья и благопо-
лучия. Пусть каждый день жизни 
прибавит энергии и оптимизма, а 
ваша активная жизненная позиция 
и целеустремленность и в дальней-
шем будут способствовать укрепле-
нию силы и мощи Великой России. 
С 74-й годовщиной ГСВГ!

И.Н.МЕДВЕДИЦКОВ, 
руководитель МО ВРОО 
«Союз ветеранов ГВГ».

• Памятные даты

Соревновались в искусстве управлять беговелами

Мероприятия, которые ор-
ганизует СТМК «Форсаж» для 
юных любителей двухколес-
ной техники, всегда проходят 
«на ура» и пользуются у ребят-
ни большой популярностью. 
Не стал исключением и боль-
шой спортивный велопразд-
ник, прошедший на площади 
ст.Алексеевской в минувшую 
пятницу, 31 мая.

Как и положено серьезному ме-
роприятию, велопраздник начался 
с торжественной части и привет-
ственных речей почетных гостей. 
Перед собравшимися выступили со-
ветник главы Алексеевского муни-
ципального района В.А.Михайлов и 
руководитель Алексеевского УСТК 
ДОСААФ России В.В.Ким. Первый 
от районной администрации пода-
рил клубу «Форсаж» два беговела, 
второй – вручил президенту клуба 
И.А.Мишареву Почетную грамоту 
ДОСААФ за вклад в развитие вело-
спорта в Алексеевском районе. Ког-
да умолкли напутственные слова, 
участники приступили к соревнова-
ниям.

И вновь самые юные алексеев-
цы имели возможность посостя-
заться в силе, ловкости и умении 
управлять двухколесным транспор-
том – велосипедами, самокатами, 
беговелами, а еще трехколесными 
велотрайками. Участвуя в состя-
заниях, мальчишки и девчонки со 
знанием дела и азартом бывалых 
спортсменов срывались со старта и, 
выкладываясь в полную силу, гна-
ли свою технику к финишной чер-
те. Радости победителей не было 
предела, а проигравшие быстро за-

бывали о горечи поражения, вновь 
и вновь окунаясь в состязательный 
процесс.

По окончании всех этапов со-
ревнований наступил волнитель-
ный момент награждения лучших 
участников. Таковых было очень 
много. В трех категориях конкур-
са на беговелах самыми лучшими 
стали: Глеб Лутков (старшая груп-
па), Дмитрий Мишарев (средняя) 
и Артем Обухов (мини). Также три 
возрастных группы состязались и 
на самокатах. Здесь абсолютными 

победителями были признаны: Ан-
гелина Горина (старшая группа), 
Дмитрий Шмарев (средняя) и Да-
рина Махонина (мини). На вело-
трайках лидером стал Юрий Беспа-
лов, а в конкурсе «Черепаха» всех 
«перестоял» на велосипеде Алек-
сандр Васильев. 

Но не только победители по-
лучили заслуженные награды, 
практически все юные участники 
велопраздника были отмечены па-
мятными призами и Почетными 
грамотами. И все это получилось 
благодаря помощи многолетних 
друзей и соратников СТМК «Фор-
саж»: администрациям Алексеев-
ского муниципального района и 
Алексеевского сельского поселе-
ния, Алексеевского УСТК ДОСААФ 
России и ООО КТП «Фирма Ма-
трица», ОАО «РАО Алексеевское» 
и ООО «КЛЮЧ-АГРО», магазина 
«Московская ярмарка». СТМК 
«Форсаж» искренне благодарен 
каждому из них за многолетнее и 
плодотворное сотрудничество.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

• Вслед событию

Накануне празднования Дня защиты детей в ст.Алексеевской 
прошел большой спортивный велопраздник

На базе Яминской школы прошли районные военно-полевые сборы 
допризывной молодежи

По закону
 о призыве 

в армию 
В 2019 году начал рабо-

тать новый закон о призыве 
в армию. Все граждане Рос-
сии мужского пола от 18 до 27 
лет обязаны пройти срочную 
службу. Весенний призыв на-
чался 1 апреля и продолжится 
до 15 июля 2019 года. 

В 2019 году в правилах при-
зыва и предоставления отсрочки 
от службы произошли некото-
рые изменения. Жители районов 
Крайнего Севера призываются на 
месяц позже – с 1 мая. Педагоги 
также подлежат мобилизации по-
сле окончания учебного года. Ра-
ботники сельского хозяйства от ве-
сеннего призыва освобождены, они 
пойдут служить осенью после сбора 
урожая. Срок службы не изменился 
и составляет 1 год.

Все молодые россияне в 16 лет 
становятся на воинский учет в воен-
комат. Когда им исполняется 18 лет, 
на дом приходит повестка явиться 
для прохождения воинской службы. 
Заключение медицинской комис-
сии позволяет военным определить 
род войск, в которые направляется 
призывник. При неявке по повест-
ке законом предусмотрен принуди-
тельный привод в военкомат.

Временная отсрочка положена не-
которым гражданам. Для предостав-
ления законной отсрочки нужно 
предъявить подтверждающие доку-
менты в военкомат по месту приписки.

По материалам 
электронных СМИ.
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С  ю б и л е е м  Н и к о л а я 
Николаевича Песковацкова 
(07.06).

Радости, везенья и удачи
От души желаем Вам сейчас.
Чтоб легко решались все задачи,

Был бы так же светел 
каждый час.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

ЦВЕТНАЯ ВЕРСИЯ 
ДЛЯ ВАС!

Редакция газеты «Прихо-
перье» предоставляет своим 
читателям выбор, в каком 
виде читать газету: на бу-
мажном или электронном 
носителе.

А чтобы стать нашим электрон-
ным подписчиком, необходим 
компьютер, наличие почтового 
электронного ящика, куда и будет 
доставляться точная копия газеты 
в формате PDF, и программа, по-
зволяющая просматривать файлы 
формата PDF. В электронную вер-
сию включены все материалы бу-
мажного варианта, отличие лишь 
только в цвете – формат PDF теперь 
выпускается в цветном варианте.

Стоимость подписки на второе   
полугодие 2019 года на электрон-
ную версию газеты «Прихоперье»  
составляет 180 рублей,  на месяц 
— 30 рублей. 

По всем возникшим вопро-
сам звоните по телефону 

(884446) 3-19-49  или пиши-
те на  prihoper@gmail.com. 

Поздравляем

С днем рождения Светлану 
Александровну Катайкину 
(07.06).

Красоты, нежных слов, вдохновенья,
Комплиментов, улыбок, цветов!
Пусть исполнит мечту 

День рожденья,
Дарит ласку, добро и любовь!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Екатерину 
Николаевну Топилину (06.06).

Не счесть сегодня пожеланий:
Удачи, счастья, доброты,

Всех исполнения желаний,
Тепла, любви и красоты!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С днем рождения Александра 
Леонидовича Власова (06.06).

Счастья и улыбок в День Рождения!
Красотою жизни наслаждаться!
Будут только яркими мгновения,

Будут все желанья исполняться!
Администрация ОАО 

«Самолшенское».

«Дети и окна»
• Акция

Падение детей из откры-
тых окон является одной из 
самых распространенных 
причин травматизма несо-
вершеннолетних. Маленькие 
дети, оставаясь без надзора 
взрослых, забираются на по-
доконники, облокачиваются 
на москитные сетки и падают 
из окон. Дети более старше-
го возраста падают с высоты 
в результате неосторожных 
действий, рискованного по-
ведения.

Уполномоченный по правам ре-
бенка в Волгоградской области по-
стоянно обращает внимание  роди-
телей на обеспечение безопасности 
детей путем устранения всех воз-

можных предпосылок к несчастно-
му случаю: не оставлять детей без 
надзора у открытых окон, устанав-
ливать на окна детские замки, огра-
ничители, блокираторы, цепочки и 
другие средства безопасности, сде-
лать окно безопасным для ребенка. 

В настоящее время в регионе 
проходит акция «Дети и окна», 
целью которой является привле-
чение общественности к проблеме 
детского травматизма, предотвра-
щения падения детей из окон, в 
том числе, при опоре на противо-
москитную сетку.

Аппарат Уполномоченного 
по правам ребенка 

в Волгоградской области.

С наступлением теплого времени года 
возрастает число несчастных случаев

 и происшествий с детьми

Поражение – 
это тоже опыт

• Новости спорта

В соревнованиях приняли 
участие 12 команд из горо-
да Волгограда, Михайловка 
«Цемент», Михайловка «Ви-
тязь», город Камышин, р.п. 
Средняя Ахтуба, Городище, 
Алексеевский район, Волжа-
нин 2008, Волжанин 2009, 
Ленинский район, Дубовка и 
Старая Полтавка. 

Алексеевская ДЮСШ попала 
в группу А, где сыграла два матча 
со Средней Ахтубой, уступив им 
со счетом 1:2 (гол забил Кирилл 
Рогов) и с Волжанином 2009,  обы-
грав их со счетом 3:1 (два гола 
забил Кирилл Канавин и один 
Самвел Аветисян). Заняв второе 
место в группе, наши футболисты 
встретились с командами Дубовка 
и Михайловский Цемент за 5-8 ме-
ста. Обыграв Дубовку со счетом 2:0 
(оба гола забил Кирилл Канавин), 
сыграв вничью с Михайловским 
Цементом (0:0), и уступив в серии 
пенальти со счетом 1:2, в итоге за-

няли 6 место. Кирилл Канавин 
признан лучшим защитником 
турнира и награжден грамотой и 
призами. За команду Алексеев-
ской ДЮСШ играли воспитанники 
следующих тренеров: Юрия Васи-
льевича Васильева (Артем Ильин, 
Кирилл Канавин, Глеб Лутков, 
Никита Казьмин, Вячеслав Пав-
лов, Григорий Малхасян, Тимо-
фей Жовнер, Тимофей Тапилин, 
Степан Ревенко), Валерия Алек-
сандровича Валько (Фотей Рябов, 
Самвел Аветисян) и Сергея Алек-
сандровича Рустицкого (Михаил 
Рустицкий, Кирилл Рогов). 

Несмотря на поражение, ребята 
вернулись с твердым намерением в 
следующий раз обязательно побе-
дить! Желаем нашим спортсменам 
высоких спортивных достижений!

С.А. РУСТИЦКИЙ, 
старший тренер-

преподаватель МБУ ДО 
Алексеевской ДЮСШ.

Фото автора.

27-29 мая в городе Волжском прошли 
региональные соревнования Кожаный Мяч

Смотри «цифру»
• Актуально

По данным Министерства 
цифрового развития, связи и 
массовых коммуникаций Рос-
сийской Федерации, отклю-
чение аналогового вещания 
и переход Волгоградской об-
ласти на цифровое спутнико-
вое вещание состоится 14 ок-
тября 2019 г., а не 3 июня, как 
планировалось ранее (источ-
ник: https://digital.gov.ru/ru/
activity/directions/376/).

Тем не менее, обязательный об-
щедоступный региональный теле-
канал «Волгоград 24» выходит на 
спутниковом телевидении уже с 1 
мая 2019 года.

Старт вещания первого в стране 
регионального канала федераль-
ного значения «Волгоград 24» со-
стоялся 7 сентября 2015 года. Это 
стало частью исполнения указа 
Президента о создании цифровых 
каналов для каждой области и каж-
дого края России.

Телеканал «Волгоград 24» с 
первого дня в эфирном аналоговом 
вещании могли смотреть жители 
областного центра, города Волж-
ского и муниципальных районов 
области при помощи кабельных 
операторов. Теперь новости Вол-
гоградской области в высоком 
цифровом качестве доступны всем 
абонентам спутникового оператора 
«Триколор». Причем не только по 

региону, но и по всей стране.
Актуальные новости, темати-

ческие программы собственного 
производства, уникальные доку-
ментальные фильмы, телепроекты 
и сериалы. Все это круглосуточ-
но теперь могут видеть почти 540 
тысяч жителей региона - столько 
абонентов на территории Волго-
градской области качественным 
сигналом обеспечивает крупнейший 
спутниковый оператор «Триколор».

Чтобы настроить кнопку 
820, под которой теперь вещает 
«Волгоград 24», нужно:

-  нажать на пульте кнопку 
меню;

- перейти в пункт «Поиск 
Триколор-ТВ», активировать, 
дождаться загрузки списка ре-
гионов;

- нажать «Начать поиск»;
- после завершения поиска 

нажать «Сохранить»;
- выйти из меню;
- в общем списке каналов 

набрать номер 820 или же пе-
рейти в региональные каналы 
и найти канал «Волгоград 24».

Такой алгоритм действий ис-
пользуется  на одном из самых 
распространенных приемников 
спутникового оператора. На других 
устройствах поиск канала может 
отличаться.

Наш корр.

Аналоговое телевизионное вещание 
на территории Волгоградской области 
будет отключено 14 октября 2019 года

О водителях с ужасным 
музыкальным вкусом

• Из редакционной почты

Уважаемые алексеевцы!
Кто из нас сегодня не испы-

тал на себе «любовь» к музыке, 
когда она раздается из проез-
жающих мимо машин, против 
нашего желания, хотим мы ее 
слушать или не хотим? Навер-
няка знакомая ситуация. Сна-
чала это были единицы, но се-
годня это уже десятки. А если 
завтра мы все включим свои 
любимые мелодии, проедем 
по станице, и все встанем в од-
ном месте, слушая на полной 
громкости свою музыку, то что 
же будет? Полный хаос.

В основном это делают молодые 
люди, как нам кажется, не совсем 
образованные и воспитанные, ко-
торые хотят привлечь к себе вни-
мание. Формально громкая музыка 
всегда была административным 
правонарушением, ответственность 
за которую наступает в соответствии 
с положением ст. 6.4 Кодекса РФ об 
административных правонаруше-
ниях. Объектами, на которых долж-
на соблюдаться тишина, являются: 
жилой фонд, общежитие и, конечно 
же, в первую очередь детские сады, 
школы и больницы, и где у нас са-
мый что ни на есть разгул «музы-
кального рева» на всех скоростях.

Есть и такое понятие, как «ти-
хий час». Эта норма введена в це-
лях защиты прав граждан с мало-

летними детьми, пожилых людей и 
больных, которым требуется днев-
ной сон. Вторым грубейшим нару-
шением ПДД является то, что води-
тель сам во власти громкого звука 
музыки не может адекватно видеть 
и слышать, создает аварийную си-
туацию. Кроме того, он отвлекает 
других водителей и своей музыкой 
пугает детей и пожилых людей.

Согласно Административному 
кодексу РФ каждый гражданин имеет 
право на труд и отдых. И как же в та-
кой ситуации можно спокойно рабо-
тать и отдыхать, товарищи водители?

Станица Алексеевская преврати-
лась в гоночную трассу, по ней днем 
и ночью гоняют спортивные гоноч-
ные мотоциклы с завыванием тур-
бин и со скоростью не менее 70-80 
км, хотя скорость в станице ограни-
чена 40 км/ч, пугая в первую очередь 
малолетних детей и их мам. Посему 
прошу вас, власти района, сельско-
го поселения, районной Думы и 
районных комиссий по безопасно-
сти дорожного движения принять все 
меры по восстановлению тишины и 
спокойствия на наших красивых ули-
цах, дать право больным лечиться в 
тишине, детям детсада и школы спо-
койно учиться, а людям трудиться и 
отдыхать в тишине и спокойствии.

В.А.РЕЗНИКОВ, житель 
станицы Алексеевской.


